

MEDIENMITTEILUNG

Nationaler Spitextag 2020 - „Danke Spitex“

Am Samstag, 12. September, lädt die Spitex Oberwallis im Simplon Center in der Zeit von 10 bis 15 Uhr mit einem interaktiven Informationsstand zum diesjährigen Nationalen Spitextag ein, welcher in Anlehnung an das WHO-Motto „Das Jahr der Pflegeberufe“ nicht zuletzt vor dem aktuellen Hintergrund der Coronavirus-Pandemie auch unter dem Motto „Danke Spitex“ steht.

Dass die Pflegeberufe und damit auch die Dienstleistungen der Spitex zu den systemrelevanten Berufsgruppen gehören und entscheidend zur Oberwalliser Gesundheitsversorgung beitragen, wurde angesichts der jüngsten Ereignisse in diesem Jahr einmal mehr deutlich vor Augen geführt. Spitex-Fachpersonen – von der Hauswirtschafts-Mitarbeiterin bis zur diplomierten Pflegefachperson – übernehmen in der ambulanten Pflege und Unterstützung der Kundinnen und Kunden zu Hause eine tragende Funktion. Umso wichtiger ist es, dass der Fachkräftebedarf in den verschiedenen Bereichen der Pflege und Betreuung auch angesichts der demografischen Bevölkerungsentwicklung frühzeitig und langfristig gesichert wird.

„Wir nutzen den diesjährigen Spitextag im Oberwallis entsprechend, um nicht einfach nur „Danke Spitex“ zu sagen. Vielmehr wollen wir der Oberwalliser Bevölkerung die Möglichkeit bieten, das facettenreiche Angebot der Spitex kennen zu lernen. Und darüber hinaus richtet sich das Angebot am Informationsstand nicht nur an Jugendliche, welche sich mit der Berufswahl auseinandersetzen, sondern auch an interessierte Quer- oder WiedereinsteigerInnen“, betont Carmen Martig, Bereichsleiterin Gesundheit beim SMZ Oberwallis.

Mit der Möglichkeit des selbständigen und verantwortungsvollen Arbeitens, den flexiblen Pensen und Arbeitszeiten, attraktiven Weiterbildungs- und Karrieremöglichkeiten sowie der täglichen Wertschätzung durch die Klientinnen gehört die Spitex zu einem der vielfältigsten und attraktivsten Berufsbilder. Und die Spitex ist zudem ein wichtiger Ausbilder: Damit auch in Zukunft genügend Fachpersonal zur Verfügung steht, bietet das SMZ Oberwallis inklusive dem Bereich Soziales jährlich rund zwei Dutzend Ausbildungs- und Praktikumsstellen an. „Entsprechend werden unsere Mitarbeitenden am Informationsstand detailliert Auskunft über die verschiedenen attraktiven Berufsbilder und Karrieremöglichkeiten im Pflegebereich geben. Und natürlich haben die Besucher die Möglichkeit, sich in Filmbeiträgen und Schaubildern über die verschiedenen Angebote einen dezidierten Eindruck zu verschaffen“ ergänzt Martig. Abgerundet wird das Angebot am Informationsstand mit einem Quiz sowie der Option auf einen Mini-Gesundheitscheck, zu dem das Messen des Blutdrucks und das Messen des Blutzuckerwertes gehören.

Zur Veröffentlichung frei gegeben.

Anzahl Wörter: 345

Anzahl Zeichen ohne Leerschlag: 2'372

Anzahl Zeichen mit Leerschlag: 2'715

Unternehmens-Kurzporträt:

Das Sozialmedizinische Zentrum Oberwallis mit der Spitex Oberwallis versteht sich als starker Partner im ambulanten Oberwalliser Gesundheits- und Sozialwesen mit Leistungsauftrag des Kantons. Es wird zentral geführt und erbringt Dienstleistungen sowie einen grundsätzlichen Versorgungsauftrag im pflegerischen und sozialen Bereich dezentral mit dem Ziel, Menschen in herausfordernden Lebensabschnitten zu unterstützen, damit diese möglichst selbstbestimmt und selbstständig leben können. www.smzo.ch

Pressekontakt:

Willy Loretan

Geschäftsleiter Sozialmedizinisches Zentrum

Nordstrasse 30, 3900 Brig

T. 078 815 58 95

willy.loretan@smzo.ch